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こころの中をみつめよう 博愛を広げるために

今日のお祝い　「おめでとうございます。心よりお慶び申し上げます。」

＊事業所開設
　西迫　哲君（21日）
　小林　透君（25日）

＊夫人誕生日
　吉岡　敏君（操子夫人 17日）

＊入会記念日
　平沼義幸君（H23.6.21）

点鐘　…山口巖雄会長

斉唱　…奉仕の理想

ゲスト紹介

土井好子様（厚木スカウト会　会長）

会長報告

◎ガバナー事務所より
・ 2013年に導入される補助金に向けてクラブが準

備するために（参照）
◎あつぎ鮎まつり実行委員会より

・ 第66回あつぎ鮎まつり協賛金について

幹事報告

◎例会変更　
＊厚木中ＲＣ（年度末親睦例会）

日時：6月20日(水)　18時　点鐘
場所：厚木アーバンホテル

＊大和中RC（取り止め例会）
日時：6月28日(水)　 

＊相模原大野RC（年度末親睦例会）
日時：6月20日(水)　18時30分　点鐘

場所：伊勢丹パンケットルーム
＊相模原南RC

日時：6月26日(火)→6月24日（日）18時　点鐘
場所：箱根（天成園）

◎週報
１．厚木中ＲＣ
２．相模原南ＲＣ

スマイル

常磐重雄君
厚木スカウト会の土井様ようこそ。今後とも当クラ
ブは青少年の健全な育成に協力して参ります。宜し
くお願い致します。また妻へのお祝いも頂きました。
大変助かります。

壽永純昭君
昨日我が家で「青梅捥ぎ」をしました。お手伝いの方
を含め総勢7名で朝から夕方まで150K超えの梅を塩
にしました。去年はガイガーカウンターの心配もし
ましたが、今年は豊作の様です。八月のお盆には食べ
られます。

井出一孝君
結婚記念日をお祝いしていただきありがとうござい
ます。20年には届きませんが、何回めの記念日か忘れ
るほどです。これからも夫婦仲良くすごしたいと思い
ます。ありがとうございます。

今　和広君
6月18日誕生日です。お祝いを頂きありがとうございま
す。又、途中退場します。申し訳けございません。

第2517例会（6月12日）☆司会　壽永純昭 SAA

今日の例会（2012年 6月19日）

「JC概要」
担当：西迫　哲君

講師：川村憲一様（公益法人社団 厚木青年会議所）

次回の例会（2012年 6月26日）

「一年を顧みて」
担当：山口巖雄会長
場所：セルバジーナ



スマイル・出席・プログラム委員会一同
いつもたくさんのスマイルありがとうございまし
た。まだ、今年度例会ございますので、皆様の笑顔（ス
マイル）お待ちしています。

今日のお花

シンビジウム（壽永純昭君）

卓話「クラブ協議会」

担当：山口巖雄会長
クラブ管理運営委員会

黄金井康巳総括委員長
クラブ管理運営委員会の総括委員長の黄金井です。
今年度はクラブ管理運営委員会の各部門の委員長さ
んのご尽力と会員皆様のご協力により、大変に円滑
なクラブ運営が行われ、厚木クラブらしい例会を行
なうことができました。各部門の委員長さん、委員
の皆様ならびに会員皆様のご協力に感謝申し上げま
す。1年間誠にありがとうございました。

会場監督
壽永純昭SAA

①山口丸の航海が無事に一年を終了します。伝統と
礼節ある例会が出来ました。席替えで一回ミスをし
ました。反省しています。「お花の例会」は来期以後
も続けていただきたいです。協力します。②特に会場
設営等に自から進んでご協力をいただいた方々に心
よりの敬意を表します。③前田副SAAの協力で、すば
らしい例会運営が出来た事を感謝申し上げ報告とし
ます。

スマイル・出席・プログラム委員会
髙橋　浩委員長

ロータリークラブ活動の原点は例会への参加であ
り、クラブ例会参加によって、会員同士の親睦が促進
されます。クラブ例会への参加はロータリアンの基
本的義務の一つでもありますので、出席率の向上を
重点目標として、1年間活動してまいりましたが概
ね達成できたと安堵しております。（毎月発行のガ
バナー月信参照）有難うございました。
1.スマイルについて

一年間たくさんのスマイルありがとうございまし
た。委員一同楽しく発表出来たこと嬉しく思いま

す。まだ、今年度例会残っていますので小さなスマ
イルお待ちしています。

2.お祝いについて
お祝いを会員の皆様にお渡し出来安心しておりま
す。また黄金井酒造株式会社様、メンズ・モード・
ギャラリー ミツハシ本店様、有限会社元湯玉川館
様におかれましては多大なご協力頂きありがとう
ございました。

3.卓話について
ご担当頂きました会員の皆様につきましてはため
になる卓話ありがとうございました。また会員が
少ないため永くロータリー会員になられている先
輩会員にも卓話をお願いしてしまい申し訳ありま
せんでした。ですが皆様こころよくお引受け頂き
感謝申し上げます。一年間誠にありがとうござい
ました。

親睦活動委員会
滝澤　勇委員長

親睦活動委員会は、会員相互及び会員家族間の友情
と信頼が強まるような活動を、そして参加して楽し
い親睦活動を目指してまいりました。
8月23日には納涼親睦例会を、12月13日には忘年親
睦例会を、それぞれ予定通り実施致しましたところ、
多数の会員及びご家族の皆様にご参加いただき、楽
しく和やかな雰囲気で親睦を深めることができまし
た。また、春の親睦例会では、思いがけない春の嵐の
来襲により、残念ながら当日朝に中止を決定すると
いうハプニングもありました。
年間を通して、親睦活動委員の全員が積極的に親睦
例会に参加・協力され、親睦活動を円滑に進めるこ
とができました。また、親睦例会の都度、黄金井酒造
様と朝日ビール様には大変お世話になりまして、厚



く御礼申し上げます。
この１年、親睦活動にご協力いただきました皆様に
あらためて感謝申し上げます。

クラブ広報委員会
山本淳一総括委員長

新たな1年目、これから5年・10年とクラブの例会や
活動を正確な記録に残し、周年の資料として保管管
理につとめてまいりました。広報では、HPが大切な
グッズでありますが、タイムリーな広報という意味
で少々課題が残っておりますが進行中です。会報に
つきましては写真も含めて充分なものが出来まし
た。義務である「ロータリーの友」の購読。会員の皆様
にはしっかり読んでいただき、ロータリーの情報を
つかんでいただいているものと思います。

クラブ会報・IT委員会
湯澤一孝委員長

会報は一度ももれることなく発行できました。ITに
ついてはNTTさんと契約を見直し良り実りのある情
報発信をしていきます。

雑誌・広報・年史委員会
米山尚登委員長

今年度のロータリー雑誌月間の4月10日に2780地区
の雑誌・広報担当の伊勢原平成ロータリークラブの
田中諭さんをお招きして、ロータリーの広報活動に
関するお話をしていただきました。
会員減が深刻な状況の中、ロータリーの広報活動も
ロータリーの中に向けた活動から会員獲得を目的と
した対外的なものに変わりつつあるようです。

ロータリー情報委員会
國方達央委員長

9月には新入会員に対して会長及び情報委員の参加
により新入会員セミナーを開き1月にはロータリー
理解推進月間に地区役員の高橋晃氏に卓話をお願い
し、その日の夜には多数の参加者のもと炉辺会談を
行いました。今期の行事を無事に終了することがで
きました。皆様方のご協力に感謝申し上げます。

会員選考・職業分類委員会
黄金井一太委員長

会員選考
今年度は5名の方々の推薦を受けました。5名の方に
全員ロータリアンとしての条件に適合している方々
でしたので適格者として理事会に報告しました。

職業分類
分類表の変更はいたしません。

充填状況
分類数 70　現在 充填数 39　未充填 31

会員増強
西迫　哲委員長

会員増強については目標を達成できず、むずかしさ
を感じた一年でした。又、担当ははなれますが今後も
協力をおしまず活動していきます。

奉仕プロジェクト委員会
西嶌洋一 総括委員長

本年は私と西迫一郎副委員長で担当しておりまし
た。当初の事業計画書に基づき、遂行してきました
が、予算面で奉仕事業として消化出来なかった点が
ありましたので、年度末になりましたが現在、市の子
供達のために何か奉仕ができないか検討中でありま
す。又、4大奉仕部門の実績については各委員長の報
告に委ねます。

職業奉仕委員会
西嶌洋一委員長

飛鳥井豊副委員長、壽永純昭委員と共に一年担当し
てまいりました。平成23年10月11日（火）親睦委員会
と合同で例会終了後、日産自動車座間記念庫と日産
本社ギャラリーを見学しました。その後横浜ロイヤ
ルパークホテルにて親睦会を行い、参加者は多数お
集まりいただき、皆様のご協力に感謝致します。

社会奉仕委員会
髙橋　宏委員長

5月27日の相模川クリーンキャンペーンに参加して、
本年度の社会奉仕委員会の行事は終了しました。皆
様のご協力ありがとうございました。

国際奉仕委員会
西迫一郎委員長

厚木RCとして、国際大会（バンコク）に参加できな
かったこと。ナコンパノムRC（タイ国）との交流の
機会が設定できなかったこと。私の国際奉仕委員長
としての責任です。ご迷惑おかけし申し訳けありま
せんでした。

ロータリー財団委員会
難波有三総括委員長

皆様のご理解とご協力によりロータリー財団、ポリ



オプラス米山奨学に募金目標に対して達成すること
ができました。ありがとうございました。又、米山奨
学生 張

チョウ

 瑞
ルイ

が大変お世話になりました。

ロータリー財団委員会
難波有三委員長

ロータリー財団の活動は教育への支援を高め貧困を
救済し、かつポリオ・プラスの撲滅を通じて世界平
和を達成するため皆様に寄付をいただき目標を達成
することが出来ました。ありがとうございました。

米山奨学委員会
吉岡　敏委員長

本年度も皆様のご協力を頂きまして、地区目標であ
る会員一人当り2万円の目標を超えることが出来ま
した。また、10月の米山月間には、当クラブの奨学生
の張さんに卓話をして頂き、ほぼ目標通りの事業が
出来ましたことを報告致します。

出席報告　＜会員39名、出席対象37名＞

5 月 29 日例会　　確定出席率 85.29％ 6月 12日例会　　出席 32名　欠席 5名　出席率 86.49％
＜事後メイク＞
　黒栁告芳君・黄金井康巳君

＜事前メイク＞
　髙橋　宏君（地区セミナー）
＜欠席＞
　難波有三君・丸田隆弘君・吉川博宣君・田口周介君・
　金沢文明君


